



"Chino" Ríos fijaría su residencia en Costa Rica

Como una manera de salvar su matrimonio con Giuliana, Marcelo Ríos habría decidido fijar su residencia definitiva en Costa Rica, país natal de su esposa y su actual refugio, luego de la polémica suscitada en Chile por la biografía no autorizada del deportista.

Ríos, cuyo momento deportivo no es el mejor, desmintió el domingo pasado en una entrevista con Zoom Deportivo, que su unión con la joven costarricense estuviera pasando por un mal momento.

No obstante, ayer trascendió que el tenista habría adquirido una costosa mansión en el país de sus esposas para trasladarse a vivir allí.

MATRIMONIO

Tras perder su partido de Copa Davis con el tenista número 293 del mundo, el "Chino" culpó a la prensa nacional de sobredimensionar "una cuestión que es absolutamente personal".



Deportista adquirió una costosa mansión en ese país y habría tomado la decisión como una forma de salvar su matrimonio.

"Lo único que digo es que no estoy mal con mi señora. Por el contrario, con Giuliana estamos bien. Obviamente lo que se ha inventado ha sido bastante difícil para nuestra pareja, pero somos bastante fuertes y hemos sabido superarlo", afirmó quien alguna vez llegó al top one del tenis internacional.

Mientras tanto, hoy se

realiza el lanzamiento oficial del polémico libro "Ríos: en la gloria y el revés", de María Olivia Browne y Carolina García-Huidobro, que ha desatado esta polémica en torno a la vida "carretera" de Marcelo. No obstante, ambas escritoras aseguran que su publicación va más allá de este tema.

"Chino" Ríos fijaría su residencia en Costa Rica [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Chino" Ríos fijaría su residencia en Costa Rica [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)